

SPD - Fraktion

im Bezirksausschuss 16

Ramersdorf - Perlach



München, 12.12.2019

Sicherheit für Radfahrer verbessern - Aufstellflächen für Radverkehr mit vorgezogener Haltlinie markieren

Antrag

Die LH München wird gebeten, an ausgesuchten Straßen im Stadtbezirk Ramersdorf-Perlach vor Ampeln Aufstellflächen für Radverkehr mit vorgezogenen Haltlinien zu markieren.

Begründung

Gerade auf etwas schmalere Straßen sind Fahrradfahrer oft gefährdet. Sie können beim Warten an der Ampel bzw. beim Anfahren nach Umschalten in die Grünphase übersehen werden und so in Gefahrensituationen geraten.

Abhilfe können hier markierte aufgeweitete Aufstellflächen mit vorgezogenen Haltlinien für Radfahrer schaffen.



(Bildquelle :“ <http://www.darmstadtfahrrad.org/>“ aufgerufen am 10.12.2019)

Radfahrer können sich in diesen markierten Flächen in Rotphasen vor den wartenden Fahrzeugen aufstellen und werden so für die Autofahrer deutlich sichtbarer. Zudem erhalten sie einen Vorsprung beim Anfahren. Durch ein beschleunigtes Abfließen des Radverkehrs erhöht sich dann zudem auch die Leistungsfähigkeit der Kreuzungsanlage für rechtsabbiegende Kraftfahrzeuge.

Aus unserer Sicht sind für Einrichtung derartiger Aufstellflächen in unserem Stadtbezirk geeignete Straßen z. B.: die Führichstraße, die Aribonenstraße, und die Berger-Kreuz-Straße.

Astrid Schweizer

Andrea del Bondio

Josef Kress-del Bondio

Fraktionsvorsitzende: Astrid Schweizer
Schriftführerin: Mareike Riewe

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender: Markus Guinand
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender: Stefan Lorenz